

Allgemeine Informationen zum Festival-Ablauf **General Festival Information**

Aufbau Messestand/ Construction booth

Donnerstag 09.01.: 08:00 bis 20:00

Anlieferungen, Messestand-Übergabe an Aussteller und selbstständiger Aufbau, Möblierung und Dekoration.

Thursday 09.01.: 08:00 am-8:00 pm

Deliveries, stand handover to exhibitors, furnishing and decoration.

Abbau Messestand/ Dismantling booth

Sonntag 12.01.: 18:00 bis 22:00

Nach dem Ende des Festivals ist der Abbau bis 22:00 gestattet

Montag 14.01.: 08:00 bis 17:00

Festivalabbau durch die Standbaufirma

Sunday 12.01.: 6:00 pm-10:00 pm

After the end of the festival, dismantling is allowed until 22:00

Monday 13.01.: 8:00 am-5:00 pm

Stand dismantling

Logistikfläche/Logistic Space

Jene Aussteller, die Logistikfläche gebucht haben, können ab Donnerstag 09.01.2020, 8:00 Uhr ihren gekennzeichneten Platz im Logistikzelt am Vorplatz beziehen.

Those exhibitors who have booked logistics space can book their designated place in the logistics tent on the forecourt from Thursday 09.2.2020, 8:00 am.

Festivalzeiten

Freitag 10.01.: 10:00 bis 14:00/ B2B exklusiv

Fachbesucher aus Gastronomie, Hotellerie, Industrie und Handel sowie Presse

Freitag 10.01.: 14:00 bis 20:00/ Festival

Samstag 11.01.: 10:00 bis 20:00/ Festival

Sonntag 12.01.: 10:00 bis 18:00/ Festival

Friday 10.01.: 10 am-2 pm/ B2B exclusive

Trade visitors from catering, hotel, industrial and retail sectors and press

Friday 10.01.: 2:00 pm-8:00 pm/ Festival

Saturday 12.01.: 10:00 am-8:00 pm/ Festival

Sunday 13.01.: 10:00 am-6:00 pm/ Festival

Lieferadresse/ Delivery address

Ottakringer Brauerei, c/o Vienna Coffee Festival, Ottakringer Platz 1, 1160 Wien.

Die Waren werden ausschließlich in Eigenverantwortung durch Ihre Mitarbeiter übernommen. Zufahren für die Anlieferung und Abholung direkt beim Portier der Ottakringer Brauerei.

*Ottakringer Brewery, c / o Vienna Coffee Festival, Ottakringer Platz 1, 1160 Vienna.
Approach for delivery and collection directly at the doormen of the Ottakringer brewery.
The goods are taken over in own responsibility by your employees.*

Kontakte vor Ort/ Contacts on site

Messestände/ Standbau :

Isabella Seifriedsberger, 0676/82325238

Isabella.Seifriedsberger@standout.eu

Veranstalter:

Günther Gapp, 0699/12240580

g.gapp@gastrowerkstatt.cc

Festival Büro:

Elisabeth Meissl, 0660/5544667

em@meisslkommuniziert.com

Ottakringer Brauerei:

Bernhard Sulyok, 01/49100-2420, 0664/8335101

Bernhard.sulyok@ottakringer.at

Exhibition stand/booth construction:

Isabella Seifriedsberger, 0676/82325238,

Isabella.Seifriedsberger@standout.eu

Festival organisation:

Günther Gapp, 0699/12240580,

g.gapp@gastrowerkstatt.cc

Festival office:

Elisabeth Meissl, 0660/5544667,

em@meisslkommuniziert.com

Ottakringer Brewery:

Bernhard Sulyok, 01/49100-2420, 0664/8335101

Bernhard.sulyok@ottakringer.at

Akkreditierung Ausstellerpersonal/ Accreditation Exhibitor Staff

Die Zugangskontrolle für Ausstellerpersonal erfolgt ab 10.01.2020, 8:00 Uhr ausnahmslos am Check-Point nach beim Portier der Ottakringer Brauerei (Eingangspforte). Die Akkreditierungen sind personenassoziiert. Das Ausstellerpersonal für die Zeit des Festivals muss Gastrowerkstatt vorab namentlich bekannt gegeben werden. **Nicht registrierte Personen haben keinen Zutritt zum Festival.** Personalwechsel sowie Übergabe und Rückgabe der Akkreditierungen erfolgen am Check Point.

*The access control for exhibitor staff takes place without any exception from 10.01.2020, 8:00 am at a check-point after the entrance porter Ottakringer Brewery. The accreditations are person-associated. Exhibitor staff for the time of the festival must be announced in advance by name to Gastrowerkstatt. **Unregistered persons are not admitted to the festival.** Change of staff as well as the handover and return of an accreditation takes place at the Check Point.*

Servicestation/ Service station for all exhibitors

Die zentrale Stelle für individuelle Selbstabholung befindet sich im Goldfasslmagazin. In den Tagen des Festivals werden von 9:30 – 10:30 durch Volunteers, Verkostungsbecher (so lange der Vorrat reicht), Müllsäcke und Milch ausgegeben, danach Selbstabholung der Firmen bei Bedarf.

Ebenso stehen Milchalternativen zur freien Entnahmen zur Verfügung!

The central point for individual pickup is in the Goldfasslmagazin. In the days of the festival volunteers hand you over from 9:30 am to 10:30 am tasting cups (as long as the stock lasts), garbage bags and milk. Afterwards, if required, self-picking by yourself. Milk alternatives are also available for free removal!

Produktverkauf VCF-Shop/ Product Sale VCF-Shop

Jene Unternehmen, die sich für einen Produktverkauf im VCF-Shop angemeldet haben: Anlieferung und Übernahme der auf Palette verpackten Kommissionsware: ausschließlich am Donnerstag 09.01.2020 in der Zeit von 10:00 – 15:00 Uhr. Adresse/Kennzeichnung: Ottakringer Brauerei, Vienna Coffee Festival Shop – Hefeboden Galerie, Ottakringer Platz 1, 1160 Wien.

Die Abholung der Restware erfolgt am Sonntag 12.01.2020, zwischen 18:30 und 20:00 Uhr direkt im Festival-Shop. Für Ware die über Nacht stehen bleibt, übernehmen wir keine Haftung!

Die Ausstellung der Rechnung über die verkaufte Ware zum Einkaufspreis stellen Sie bitte innerhalb 14 Tage an: die Gastrowerkstatt GmbH, Mariahilfer Straße 113, A-1160 Wien.

Those companies who registered for a product sale in the VCF-Shop: Delivery and takeover of the palletized goods: only on Thursday 09.01.2020 in the time from 10:00 – 15:00 clock. Address / Label: Ottakringer Brewery, Vienna Coffee Festival Shop - Hefeboden Gallery, Ottakringer Platz 1, 1160 Vienna.

The rest of the goods will be picked up on Sunday 12.01.2020, between 18:30 and 20:00 directly in the Festival-Shop. Goods that remain overnight, we assume no liability!

Please place the invoice for the sold goods at the purchase price within 14 days: Gastrowerkstatt GmbH, Mariahilfer Straße 113, A-1160 Vienna.

Waschservice/ Laundry service

Gewerbespüler stehen für jene Aussteller bereit, die nicht mit Pappbecher arbeiten wollen. Das Wasch-Service wird über VCF-Volunteers geführt.

Commercial washers are ready for those exhibitors who do not want to work with paper cups. The laundry service is managed by VCF volunteers.

Eiswürfelbestellung

Jene Aussteller die Eiswürfel benötigen, haben die Möglichkeit diese über den Ottakringer Shop zu kaufen. Kontaktdaten: shop@ottakringer.at; 01/49100-900.

Exhibitors who need ice cubes can buy them from the Ottakringer Shop. Contact details: shop@ottakringer.at; 01/49100-900.

Parken/ Parking

Das Parken ist am Gelände der Ottakringer Brauerei nicht möglich!

Es befinden sich 2 Parkgaragen in unmittelbarer Nähe: BOE Parkgarage Wattgasse 9, 1160 Wien sowie Garage Klausgasse 18, 1160 Wien

Die Brauerei ist bequem mit den öffentlichen Verkehrsmitteln (2, 46, 44, 9, U3) erreichbar. Ein Taxistandplatz befindet sich gleich um die Ecke.

Parking is not possible on the grounds of the Ottakringer brewery!

There are 2 parking garages nearby: BOE parking garage Wattgasse 9, 1160 Vienna and garage Klausgasse 18, 1160 Vienna

The brewery is easily accessible by public transport (2, 46, 44, 9, U3). A taxi stand is just around the corner.